

Alumna: Mendez Maria de los Milagros

Carrera: Profesorado de Educación Secundaria en Matemáticas.

Escuchar con los oídos del corazón.

Elegí a una compañera para poder entablar esta labor de escuchar.

Ella comenzó contándome lo que había realizado ese día. Se había levantado, higienizado, y comenzó a limpiar la casa. Ella vive con sus papás y hermanos. Por la mañana está sola, ya que sus padres trabajan y sus hermanos asisten a la escuela.

Desayunó y ordenó un poco su pieza, después ya era hora de cocinar, cocinó unas empanadas. Lavó las cosas que había utilizado, y ya se preparó para la facultad, ese día entrábamos a las 16.00 hs.

Después me contó que le estaba costando Taller de Resolución de problemas, porque no comprende mucho los problemas, y que tiene miedo de no aprobar los parciales, y que le vaya mal. Eso decepcionaría a sus padres, y le angustiaba mucho.

Me contó también que va a terapia porque hay cosas que ella no puede controlar, y eso le genera ansiedad, como ser la materia que no comprende.

Hablamos por casi 30 minutos, fue muy linda al confiarme eso tan personal.

2) Yo la escuche, tranquila, sin apuros, me sentí bien, me gustó escucharla, y algo en común es que también no comprendo Taller de Resolución.

Fue una actividad muy hermosa, y todo eso lo guardo en los oídos de mi corazón.